



お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます
令和4年も温かい御理解と御協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします

さて、1月になりました。3年生は残された中学校生活を充実させ、4月に新たな進路先で良いスタートができるように心も体も整えましょう。2年生は、最高学年として、また学校の顔としての自覚をもつとともに、進路選択を現実的に考えていきましょう。1年生は、もうすぐ後輩ができます。学校をリードしていく意識を高めるとともに、自分の将来についても具体的に考えていきましょう。



2学期終業式 生徒会代表 1年生 山本さん

皆さん、こんにちは。皆さんはこの2学期をどのように過ごしたでしょうか。3年生は部活動を引退し、あと2、3か月で訪れる高校の入試に向けて勉強に励んでいると思います。1、2年生は、それと同時期にある習熟度テストに向けて勉強を、または、3年生から受け継いだ部活動に力を入れ頑張っている人が、たくさんいると思います。その2学期も今日で終わり、2週間の冬休みが明日から始まります。しかし、休みだからといって、夜遅くまで起きていたり、一日中ごろごろしたりといった不規則な生活を送らないようにしましょう。今年もあと数日で終わります。「今年はいいい年だったなあ」と思えるような年の締めくくりを迎えられるようにあと数日、やり残したことがなく、来年のはずみになるような2021年を過ごしましょう。

3学期始業式 生徒会代表 2年生 岡崎さん

みなさん、おはようございます。そして、あけましておめでとうございます。新しい年を迎え気持ちを新たにするとともに、今日から3学期が始まります。3学期は、短いですが、1年間のまとめ、仕上げの学期なので、気を引き締めてがんばりましょう。

3年生は、もうすぐ受験なので、体調管理に気をつけながら、勉強をがんばってください。1、2年生は、3学期が終わると次の学年になります。なので、3学期に悔いが残らないように一日一日を大切に過ごしましょう。

最後に、皆さんは今年の目標は決めましたか。私の今年の目標は「苦手なことにも前向きに取り組む」です。この目標にした理由は、苦手だからといって逃げるのではなく、まず、挑んでやってみてからにしようと思ったからです。前向きにひたすら苦手なこともやっていたら得意になると思います。だから、この目標にしました。3学期は短いので、すぐに終わってしまうかもしれませんが、新学年に向けて前向きにがんばりましょう。

保護者の皆様へ この冬休みも遠くにいる兄弟や親戚、祖父母など、会いたい人に会えないまま新年を迎えた生徒たちの様子を心配していましたが、廊下で友だちと談笑する様子に、引き締まった中にも穏やかな表情が見られ、安心したところです。2学期の学校評価アンケートの「生徒が学校に来てよかったと感じたこと」のコメントでは、「友達や先輩と話したり笑ったりできたこと」が一番多く、続いて「勉強がわかったこと」でした。友達との時間も大切に、勉強も頑張ろうとしていることがアンケート結果にも表れ、とてもうれしく思いました。3学期は、次年度につなぐ大切な時期です。生徒の成長に携われることに感謝しながら、教職員も成長し続け、意欲的に何事にも取り組んでまいります。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

(裏面に続く)

2学期の学校評価アンケート（生徒）結果から

「学校に来てよかった。」と感じたことはどんなことですか。

・勉強、部活など ・友達と話すこと ・給食のデザートがおいしかったこと ・部活が楽しい
・友達と話することができる ・部活動が楽しい ・部活動 ・友達と仲良く話せたり協力できたから
・友達が話しかけてくれる ・コミュニケーションを取れるし友達と会える ・テストでいい点数を取ったとき
・友達と、一緒に、休み時間を過ごせる ・部活で曲がうまく出来たとき ・給食がおいしかったこと
・部活の時や、休み時間の友達との関わり、授業に笑いが多くて楽しいことなど ・行事が楽しかった。
・みんなとできる部活があるとき ・部活 ・一緒に部活など取り組める ・友達と話することができる
・いろいろな友達と仲良くできたとき、人の役に立ったとき、みんなの笑顔を見たとき
・たくさんあります ・部活の先輩や友達と関わったこと ・友達といっしょに勉強や、部活ができる
・何か楽しみや予定があるとき ・友達と話せる ・先輩に挨拶ができる ・仲を深めれた
昼休みに友達が遊ぼうと誘ってくれたり一緒に鶴を折ったりすること ・野球ができる
仲良くなかったことも仲良くなれた ・勉強 ・先輩ととても仲良く過ごせている ・給食が美味しかった！
・部活動で、県体に行けたこと ・フルーツが5月のときよりも上手くなった ・先生とお話しているとき
・友達が学校に来ていたとき ・色んな人と、話たりできた ・友達に会えたり、勉強がわかったこと
・図書の本(小説)が面白い ・部活や授業が楽しい ・勉強を頑張りたいと思ったこと
・勉強で分からないところが分かったとき ・特にないが、友達と部活をしたりと平凡だが充実していた
・二学期の始業式で久しぶりに友達と会って話したとき学校に来てよかったと思った
・わからないところを教えあえる友達が増えた ・テストの点数が上がった ・勉強がわかったとき
・授業をよく聞けて期末テストで良い点数が取れたこと ・頭が良くなったこと
・仲良く友達と話したり、楽しい時間を過ごしたりしたこと ・この先 自分の為になる経験ができた
・給食が好きな献立だったこと ・皆の、元気の顔が見れたり、笑顔が増えたりしている！
・部活で、少しずつ成長できていると思えたから ・今まで挨拶程度だった友達と仲良くなれた
・先生との距離がとても近くて、いいと思った ・友達と一緒に話したり休み時間に図書館に行ったり
・去年より行事が増えて楽しかったこと ・授業がとても楽しい ・勉強が進んでよかった！！
・体育祭、文化祭 ・人と話せるしご飯が美味しい ・給食 ・毎日が楽しい ・体育会で全力でがんばれた時
・体育会紅組優勝、合唱コンクール優勝を取れたこと ・行事が楽しかった ・体育の授業が楽しかった
・体育会などの学校行事などをみんなで全力で行ったこと ・オレンジマフィンを食べたこと
・ともだちに会える 可愛い後輩たちに会える ・理科の授業が楽しい ・面接の練習ができる
・修学旅行(代替)に行けたこと ・友達と放課後に話をしているとき ・たくさんの行事に参加できたこと
・学校を休んだ次の日に学校に行ったら友達が「よかった～来た～」と言ってくれたこと
・授業についていけているとき ・友達と趣味や勉強の話をしたとき ・友達が歓迎してくれたとき
・頑張ったねって言われたとき ・交流の人たちと少し話せたこと。DE組のみんなと話せたこと

【結果から】

◎ 1学期同様に、友だちに会えたこと・話ができたと、部活動で先輩と仲良くなれたことを書いている人が、どの学年も最も多かった。

◎ 1学期に比べ、「給食がおいしかった」や給食のメニューに関する内容が増えた。

◎ 「勉強がわかったときの喜び」を味わった人が、特に1年生に多かった。

◎ 1学期に比べ、「授業が楽しい」という声が増えた。



3学期も、自分の良い面や友だちの魅力を発見し、高め合いながら生活しましょう！

